

## Compagnie AOC

### Biografie

Das Collectif AOC entstand im März des Jahres 2000. Gegründet wurde es von sechs Artisten und einer Managerin, die ihre kreativen Ideen gemeinsam umsetzen wollten. Das erste Ergebnis ihrer Zusammenarbeit war *La Syncope Du 7*, ein Stück, das sich durch eine ungemeine stilistische und technische Vielfalt auszeichnet. Diese Vielfalt hat sich das Kollektiv erhalten, heute berufen sie sich in ihrer Arbeit jedoch explizit auf die traditionelle Zirkuskunst. Immer im Gepäck haben sie seit *Question de Directions* ein orangefarbenes Zirkuszelt, das während des Festival PERSPECTIVES auch das Saarbrücker Stadtbild schmücken wird.

Durch verschiedene Projekte im In- und Ausland, darunter Praktika und Workshops, bilden sich die Mitglieder von AOC ständig weiter. Besonders interessiert sie der Energiefluss zwischen den Akteuren auf der Bühne.

**Auf dem Festival PERSPECTIVES vertreten mit: *Un dernier pour la route***